



# PRI propone eliminar el Fobaproa y darlo a estados

Por Claudia Arellano

claudia.arellano@razon.com.mx

**LA BANCADA** del PRI en la Cámara de Diputados insistió en la necesidad de eliminar los pagos al Fondo de Protección al Ahorro Bancario (Fobaproa) y además propuso exentar del pago de comisiones bancarias a los mayores de 65 años.

El coordinador de legisladores del tricolor, Rubén Moreira Valdés, aseguró que el 80 por ciento de los ingresos de los bancos son por comisiones que cobran a sus usuarios y los adultos mayores son los más afectados por estos pagos.

En el programa *Con Peras, Manzanas y Naranjas*, explicó que el problema fue que en los pagarés del Fobaproa se incluyeron préstamos de socios o de empresarios, es decir, deuda personal, que el Gobierno nunca debió haber asumido para reembolsar ese dinero.

Sin embargo, detalló que lo anterior no significa dejar sin protección a los ahorradores de la actualidad, el Instituto para la Protección al Ahorro Bancario (IPAB) mantendría los fondos para dar seguridad a ellos, solamente se dejaría de trasladar dinero para los pagos que desde hace varias décadas se hacen a los bancos por deudas de dudosa calidad.

Por ello, el priista insistió en la necesidad de crear una Comisión Especial para liquidar este fondo



Foto: Captura de pantalla

**EL LÍDER** de diputados del PRI, Rubén Moreira, en el programa de YouTube.

y que el dinero de ese rescate bancario, que en realidad no fue para todos los bancos, se destine a los estados, a programas sociales y al campo, en respuesta a la crisis que atraviesan las finanzas del gobierno.

Además, Moreira Valdez subrayó que buscará, mediante una reforma a la Constitución, que las personas mayores de 65 años no paguen ningún tipo de comisión bancaria, ya sea por trasladar dinero, por tenerlo, por sacarlo, por consultar la cuenta, ni por hacer una transferencia. Asimismo, adelantó que realiza un estudio a detalle para bajar las comisiones en beneficio de los cuenta-habientes.

## EL TIP

**EL JUEVES** Moreira aseguró que se revisa la posibilidad de dejar de pagar el Fobaproa para tener más recursos.